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令和３年度 第６回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和３年 10 月 29 日（金） 午後１時 30分から午後３時 45 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、野瀬山委員、青木委

員、保科委員、佐藤(喜)委員、小柴委員、坂上委員、横山委員、佐々木委員、伊藤(治)委員、

荒井委員、長谷川(啓)委員、高橋委員、白井委員、金子会長、渡邉委員、花水委員、伊藤(直)

委員、須田委員、須藤委員、土田委員、大貫副会長 

計 27 名（欠席 長谷川(隆)委員、飯村委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、建設課

長、小須戸出張所長、秋葉下水道分室長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、

新津図書館長、秋葉消防署長（欠席 秋葉区農業委員会事務局長） 

事務局 地域総務課職員５名 

傍聴者 ０名 

報 道 １名 

 

内 容 

 

１ 開会 

・蓮沼委員あいさつ 

 

２ 議事 

（１） 公共施設再編の手順について 

財産活用課財産経営推進室長から、新潟市公共施設の種類ごとの配置方針、公共施設再編

案の作成手順、地域別再編案のモデル（イメージ）、今後のスケジュールについて説明があり

ました。 

委員からは、利用率や事業評価の計算方法についての質問のほか、再編に伴いサービスが

低下することのないよう要望がありました。 

 

資料１－１ 公共施設再編案作成手順 

資料１－２ 地域別再編案のモデル（イメージ） 

参考資料  新潟市公共施設の種類ごとの配置方針 

 

（２）「市長とすまいるトーク in秋葉区」の開催について 

    副区長から、11 月 29 日に開催予定の「市長とすまいるトーク in 秋葉区」について説明が

ありました。 

 

資料２ 「市長とすまいるトーク in 秋葉区」の開催について 



2/4 

（３）令和３年度 秋葉区地区懇談会の報告について 

    副区長から、７月に開催した「秋葉区地区懇談会」の参加者数や分野別地域課題件数につい

て説明がありました。 

    委員からは、地域課題を区役所に伝える方法について、柔軟な対応を望む意見がありまし

た。 

 

資料３ 令和３年度 秋葉区地区懇談会 開催報告 

 

（４）秋葉区 特色ある区づくり予算事業について 

    副区長、建設課長、健康福祉課長、産業振興課長から、自治協議会のアイデアを参考に検討

した令和４年度の秋葉区特色ある区づくり予算（案）について説明がありました。 

    委員からは、秋葉区で浸み出している石油を学習に活用するだけでなく観光にも結びつけ

た方がいいのではないかという提案や、タイトルに「障がい者」とあることで、対象を狭めて

しまう恐れがあるという意見がありました。 

 

資料４－１ 令和４年度 秋葉区 特色ある区づくり予算（案） 

資料４－２ 令和３年度 秋葉区 特色ある区づくり予算 上半期実績 

 

（５）その他 

ア 部会活動報告 

① 第１部会 

   「きらめきサポートプロジェクト」の進捗状況について報告がありました。 

 

 ② 第２部会 

   満日地区における移動支援の検討について、まずニーズを把握するために、その方法をコ

ミュニティ協議会、町内会と一緒に検討していくと報告がありました。 

 

 ③ 第３部会 

   「おとな大学」の内容について、引き続き検討していくと説明がありました。 

 

 ④ 広報部会 

   11 月に部会を開催し、次号のかわら版「あきはくはつものがたり」の編集を開始すると

報告がありました。 

 

   ④ ＜特別部会＞秋葉区民幸福度調査部会 

     無作為抽出 2,000 人を対象として実施した「秋葉区の暮らしやすさに関する意識調査」

の回答が 893（うちウェブからの回答が 116）で回答率が 44.7％だったこと、この他にウェ

ブで受け付けたものが 143、中学生からは 478 だったと報告があり、次回の自治協議会で結

果を報告できるよう、現在、回答を集計中であると説明がありました。 
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   ⑤ ＜特別部会＞秋葉区ひな・お宝巡り部会 

     9 月、10 月に部会を開催し、秋葉区全域で「つるし飾り」の制作、展示を行う方向で準備

をしていると報告がありました。 

 

イ 全体委員研修会の開催について 

     副区長から、12 月 9 日に開催する全体委員研修会について説明がありました。11月 9日

までに参加意向票を提出するよう依頼がありました。 

 

資料番号なし 区自治協議会委員研修会の開催について（ご案内） 

 

ウ 第 15 回秋葉区美術展の開催について 

     新津地区公民館長から、11 月に開催する「第 15 回秋葉区美術展」について説明がありま

した。 

 

資料番号なし 第 15 回秋葉区美術展 

 

エ Oh！弁当で地域のお店応援事業について／秋葉区もち麦プロジェクトについて 

   産業振興課長から、新たにスタートした「Oh！弁当で地域のお店応援事業」について、個

人でも申し込みが可能になったと説明がありました。 

また、区づくり予算について自治協議会の委員からもち麦に関する提案をたくさんいた

だいたお礼に、課長手作りのもち麦入りのクッキーをプレゼントすること、昨年度の自治協

議会委員からのアンケート結果に基づき、現在もち麦プロジェクトを進めていることなど

について報告がありました。 

 

資料番号なし Oh！弁当で地域のお店応援事業 

 

オ 新津川水仙百年物語／新津川除草・クリーン作戦／令和３年度 秋葉公園きれいにしてみ

隊への参加について 

建設課長から、３つのイベントについて、地域の皆さんに参加していただくことで、新津

川に愛着をもって一緒に管理していきたいと、参加者を募集する旨の説明がありました。 

    

資料番号なし 新津川水仙百年物語 参加者募集 

資料番号なし 新津川除草・クリーン作戦 参加者募集 

資料番号なし 「令和３年度 秋葉公園きれいにしてみ隊」への参加について（ご案内） 

 

 カ 出張開催、来年度開催について 

   副区長から、新型コロナウイルスのワクチン接種の関係で、自治協議会を今のまま金曜日

開催とすると来年度は８月まで秋葉区役所の会議室が使用できないと説明がありました。

金曜日開催のまま出張開催とするか、月曜日開催に変更して秋葉区役所で開催するかどう

か委員の意向を確認したところ、月曜日開催の希望が多かったので、再調整して早目に日程
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を決定することになりました。 

 

資料番号なし 出張開催、来年度開催について 

 

  キ 金津地区のイノシシについて 

     青木委員から、現在金津地区に８頭イノシシがいて、罠を仕掛けているがなかなか捕ま

えられないので、気をつけるよう注意喚起がありました。 

 

  ク 山の手コミ通信について 

     保科委員から、山の手コミュニティ協議会で発行した２種類の「山の手コミ通信」につい

て説明がありました。８月に発令された「避難指示」を受け、避難した人が少なったことを

受け、改めて「避難指示で必ず避難」することを広報したこと、また、10月 30 日に地元の

子供たちが考え、出演もする「山の手ふれあいまつり」の案内を掲載したと説明がありまし

た。 

 

資料番号なし 山の手コミ通信 №72／号外 

 

  ケ 赤ちゃんとママのハッピーケアについて 

     渡邉委員から、これから迎える「赤ちゃんのいる暮らし」について学べる講座について案

内がありました。 

 

資料番号なし 赤ちゃんとママのハッピーケア 

 

３ 閉会 

  青木委員あいさつ 

    

 

 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


